
令和元年度第１回下水道運営審議会 会議録

〔事 務 局〕 下水道経営課

〔開催日時〕 令和元年５月２４日（金曜日）午後２時～午後２時４５分

〔開催場所〕 伊勢原市終末処理場２階 会議室

〔出 席 者〕 （敬称略）
（委 員）橋場誠二副会長、笠原俊男、栗原誠人、佐藤義一、田村貴寿、

竹内裕子、松原沙織
（欠 席）安藤忠勝会長、石田操、西村賢一、萩原忠夫、牧野克子
（事務局）古尾谷栄一土木部長、石塚俊彦下水道担当部長、

芦川友広参事兼下水道整備課長、杉崎友則下水道施設担当課長、
石井茂下水道経営課長 外６名

〔公開可否〕 公開

〔傍聴者数〕 ０人

《審議の経過》
１ 開 会
２ 議 事
（１）公共下水道事業全体計画の見直しについて
以上の内容について、事務局から資料に沿って説明が行われた。
【質疑応答】
（委 員） 流域下水道の主体である神奈川県は、全体計画の見直しを

行わないのか。
（事務局） 神奈川県でもすでに全体計画の見直しに着手しており、

１２月にパブリックコメントを予定している。

（２）公営企業会計予算について
以上の内容について、事務局から資料に沿って説明が行われた。
【質疑応答】
（委 員） 下水道使用料の徴収状況はどうか。
（事務局） 現在、本市では神奈川県へ委託し、上水道使用料と併せて

下水道使用料を徴収している。徴収率は９７％以上である。
３ その他

４ 閉会


